

Unser Auftritt beim Jubiläum 100 Jahre Waldorf
Am 28.9.2019 war Waldorf 100 in den Kapuziner-
planken in Mannheim. Wir trafen uns um 12 Uhr
mit unserer 10 Klasse von der Odeleenschule dort
und warteten umgekehrt 20 Minuten und gingen
dann ins Zelt rein, um uns aufzustellen. Um 12³⁰
Uhr liefen wir mit der 6,8,9 Klasse von der Odele-
schule auf die Bühne und stellten unsere Klasse in
einen Halbkreis auf. Es gab zwei Gitarren und
einen Cajon spieler aus unserer Klasse. Unser
Klassenlehrer dirigierte uns und die 6,8,9 auch
von der Odeleenschule und wir sangen an 3 Lieder
namens: Honeymatov, Go down Moses und, The Lion
sleeps tonight zu singen. Am Ende bekamen wir
viele positive Rückmeldungen und viele Zuschauer
haben gesagt das wir das schön gemacht haben.

Von Magdalena

Unser Auftritt beim Waldorf 100 fest

Am Samstag den 28.9.19 traten die Klassen 6, 8, 9 und 10 bei dem Waldorf 100 fest auf dem Kapuzinerplatz auf. Um 12⁰⁰ trafen wir uns, um 12³⁰ war der Auftritt. Wir gingen also auf die Bühne, über ein dahinter liegendes Zelt. Als erstes sangen wir Hineh Ma'or, dann Goodbye Moses und als letztes Lions sleeps tonight. Mr. Rosebrock und Mr. Re spielten Gitarre, Phil begleitete sie auf der Cajon. Nach einer Ansprache der Moderatorin gab uns Mr. Mall ein Zeichen das wir loslegen konnten. Nach dem Auftritt gab es Beifall und wir wurden gelobt.

Cotric